

gemD: HV - JSG Bruchsal/U. 20:20

Samstag, 20. Dezember 2014

Unentschieden in die Weihnachtspause

Martin Hofmann

Zum Spezialisten für knappe Ergebnisse scheint sich die D-Jugend des HV zu entwickeln, denn schon zum zweiten Male im erst sechsten Spiel teilte man sich die Punkte mit dem Gegner aus Bruchsal/Untergrombach.

Die Zuschauer, die am letzten Adventssamstag statt zum Weihnachtseinkauf lieber zum Handball in der Schönbornhalle erschienen waren, sahen ein buntes und lebhaftes Spiel; bunt schon allein deshalb, weil beide Teams eigentlich in weißen Trikots spielen, und die Bruchsaler dann verschiedenfarbige Leibchen an ihre Spieler verteilen mußten, damit der Schiesrichter die Teams unterscheiden konnte.

Das Spiel war bis zum Schluß sehr ausgeglichen; keine Mannschaft konnte sich weiter als drei Tore absetzen. Beim HV ließ zu Beginn die Paßgenauigkeit etwas zu wünschen übrig, zudem traf man allein in der ersten Halbzeit fünfmal Pfosten oder Latte.

In die Halbzeit zwei startete der HV sehr gut, hatte in den ersten Minuten einige Ballgewinne, und Jonathan hielt freie Würfe vom Kreis. Danach spielten die Bruchsaler vorsichtiger und recht defensiv, eher in Art einer 5-1-Deckung, was sie allmählich zunächst heranbrachte, und schließlich sogar die Führung übernehmen ließ. Aber der HV glich aus; in den letzten Minuten gelang keiner Mannschaft noch ein Treffer, so daß man sich leistungsgerecht mit 20:20 unentschieden trennte.

Es spielten: Jonathan Gröbel, Ina Eggers, Ella Hohlweck, Marius Hoffmann, Volker Koller, Leon Kissner, Pascal Günther, Kristina Auer, Leonard Zaum